

"PELEILLAS DE CHAVALES"

Por Fa. 25/01/2007.

Dice la subdelegada, de la cosa, y del Pesó
que son cosas de chavales, lo que pasa en Alcorcón.
Esta prenda, de ricura, no sabe ni tiene nort,
pero se pega un regueldo, como toda explicación.
¿Cosas de niños?. ¡¡y un güevo!, que no le pase, por Dió
que el otro día a un hijo mío, un neta, casi le dió,
sin mediar palabra, el chulo, una paliza cobró
acudieron mas sudacas, y hubo palos para tóos.
Este domingo, cansados, mucha gente de Alcorcón
se han cansado de atropellos, de esta gente sin razón
y han salido hacia la calle, con tan sólo la ilusión
de acabar con tanto golfo, con tal gentuza de pró.
¡¡Y ahora dirán que si son, racistas o que se yó!!
Pero antes, no se pone, ni freno ni detención.
¿Peleillas de chavales?. ¡¡De eso nada, nó señor!!
Bandas de auténticos golfos, que atacan por vocación.
Hay que tener mano dura, ¿que hazen los jueces?
Ná y nó.
No quieren juzgar el hecho, nada a poner solución.
Los vecinos se han cansado, ¡¡viva la Ley del Talió!!
La gente está muy cansada, de tanto latinKin-Kong
Así que ¡¡leña a los guarros!!

www.generalisimofranco.com